

【報告】

昨年は、修多羅市民センターで楽しい講座・イベントが多く開催されました。とりわけ、毎朝実施する“ラジオ体操”に来館される地域の方々からセンター職員は、勇気とパワーをいただきました。本当に有難うございました。令和8年度も皆様に関心あるイベント・講座を提供し、修多羅地区の交流の場としてセンターをご利用いただきたいと思います。



生涯学習市民講座(すたら地域の知恵袋) ～美味しい味噌作り～

毎年楽しみな“私だけの味噌作り”を11月26日(水)に実施しました。今年は、「味噌作り」初チャレンジの方がたくさんいて、賑やかで楽しい時間を過ごしました。出来上がりは今年3月頃になります。美味しいお味噌が出来ます様に！！ 楽しみに待っててネ！

家庭教育講座「しめ縄つくり」

この「講座なくして、新年は迎えられない」という参加者の声で当講座に9組が参加いただきました。

開催日 12月16日(火) 第3回目(最終)の講座が開催されました。当日は、芳賀校長(若松中学校)様からの挨拶、製作に入りました。完成した素敵なオリジナル「しめ縄」を手にとり、“これで来年はいいになりますよ”と令和7年度 家庭教育講座の最後を自信満々に締めていただきました。みなさま1年間お疲れ様でした。



そらさんキッズ

「クリスマス会 サンタがセンターにやってきた」



12/18(木)に開催したクリスマス会に14組16名が参加してくれました。オリジナルマラカス作り・ハンドベルとエレクトーン演奏・ホワイトボードシアターと盛りだくさん！小さな手でボトルにシールを貼ってマイマラカス完成。作る姿が可愛らしく、シャカシャカと鳴るのを楽しんでいました。ハンドベルとエレクトーンの演奏ですでに“クリスマス”気分。ホワイトボードシアターを終えると、なんとそこにはサンタさんが！一人ひとりにプレゼントを手渡し、最後はみんなで記念撮影をして楽しいクリスマス会を終えました。令和8年も市民センターは皆さんに喜びを提供していきます。

生涯学習市民講座「すたら地域の知恵袋」

♪クリスマス・ジャズコンサート♪

12月19日(金)50名の方が参加しクリスマコンサート。演奏者にH₂O₂カルテット様をお迎えしての一時を堪能しました。ジャズの定番“ムーンライトセレナーデ”から始まり定番のジャズナンバを一披露していただきました。参加者からのリクエストでクリスマスメドレー“きよしこの夜・川の流れのように・黄昏のビギン・ハナミズキ”・Tea For Two・情熱大陸などを演奏していただき皆さん大盛り上がり。「素敵なお誕生日を迎えたみたいだな」と喜んでいただけました。ご参加者頂いた皆様、お疲れ様でした。

H₂O₂の皆さんありがとうございました。



令和7年 修多羅市民センター講座 「将来のノーベル賞受賞者の誕生を！」

12月20日(土)のセンター講座「バナナのDNAをつかむ」に15名(保護者含)が参加されました。講師の佐藤しのぶ先生(九州工業大学准教授)から詳しい説明に沿って、かきませたバナナにエタノールをかけ、さらに混ぜるとなんとバナナのDNAが浮遊。「初めて見た、これがDNA？」と驚きの声。化学に関心を持ってくれると嬉しいです。とお言葉をいただきました。

参加した博士君たちの数十年後が楽しみになったひと時でした。